



## Circular

### **Circular Informativa de la Vicerrectoría Académica sobre reanudación de clases y de labores académico administrativas en Popayán**

#### **Asunto: Reanudación de clases y de labores académico administrativas en la ciudad de Popayán**

Popayán, 4 de septiembre de 2024

Apreciados miembros de nuestra comunidad universitaria,

Considerando las recientes noticias emitidas por instancias gubernamentales, mismas que hacen referencia al acuerdo logrado con el gremio de transportadores de servicio público urbano e intermunicipal (que sostenía un bloqueo desde tempranas horas en puntos clave de la ciudad), resultado de las gestiones de la Alcaldía de Popayán y la Gobernación del Cauca, nos permitimos informar que el día de mañana, jueves 5 de septiembre, se retomarán las actividades académicas de forma regular, así como las labores administrativas y de atención al público en nuestra Universidad.

No obstante, es importante señalar que como las dificultades de movilidad, aún no son un tema ciento por ciento superado, toda vez que persiste la situación asociada al paro del sector transportador, desde la Vicerrectoría Académica hemos tomado la decisión de flexibilizar la jornada del día de mañana. Esta medida busca atender las particularidades de aquellos y aquellas estudiantes que, debido a esta situación de fuerza mayor, no puedan asistir de manera presencial a sus actividades académicas: es imposible desconocer que tenemos estudiantes que se movilizan diariamente entre municipios y, como el acceso en algunas zonas de nuestra ciudad continúa restringido hasta el momento de emisión de este pronunciamiento, nos solidarizamos con estas circunstancias.

Así pues, hacemos un llamado a las y los profesores para que estén dispuestos a apoyar a quienes enfrenten estas dificultades. En caso de requerir ajustes en notas u otros aspectos académicos, esperamos que se pueda llegar a un acuerdo concertado con las y los involucrados, evitando que se registren fallas en sus clases y que se presenten otras situaciones que puedan interferir en el adecuado desarrollo del semestre en curso.

Agradecemos su comprensión y colaboración en este momento. Sabemos que juntas y juntos formamos una comunidad resiliente y solidaria, capaz de superar desafíos. Les invitamos a ponernos en el lugar del otro, a empatizar con las circunstancias que cada uno enfrenta y a brindar nuestro apoyo mutuo. Solo así podremos construir un ambiente académico más fuerte y unido, donde todos tengamos la oportunidad de aprender y crecer colectivamente.

Finalmente, reiteramos la importancia de estar al pendiente de los canales oficiales de nuestra institución, pues es a través de los mismos que de manera clara y oportuna, compartiremos



## Circular

información relevante dependiendo de cómo siga evolucionando este momento que tiene implicaciones directas sobre el normal desarrollo de nuestro quehacer institucional.

Universitariamente,

*Original firmado*

AÍDA PATRICIA GONZÁLEZ NIEVA

Vicerrectora Académica

Universidad del Cauca